

Titelseite:

Saskia Brall verlässt den Eistanzsport

TIM GIESEN SUCHT NUN EINE NEUE PARTNERIN

NEUSS (eb/trb) – *Der Neusser Schlittschuh-Klub (NSK) teilt mit:*

Leider ist eine beeindruckende Neusser Sportkarriere zu Ende: Die 17-jährige NSK-Sportlerin Saskia Brall hat beschlossen, mit dem Eistanzsport ab sofort aufzuhören – sie fühlt sich den Anforderungen des Leistungssports nicht mehr gewachsen. Fünf Jahre, von 2002 bis Juli 2007, trainierten Saskia und Tim Giesen tagtäglich am Olympiastützpunkt Dortmund und bescherten dem (NSK) unter anderem mit der erfolgreichen Teilnahme an drei internationalen Grand-Prix-Wettbewerben und mehreren nationalen Titeln die größten sportlichen Erfolge der über 30-jährigen Vereinsgeschichte. Schade! Der NSK sagt danke für einige



wundervolle Küren des Eistanzpaars Saskia Brall & Tim Giesen in der Neusser Eissporthalle, zuletzt noch bei dem 2006er-Weihnachtsmärchen auf dem Eis

„Die Schneekönigin“, bei dem die beiden Prinz und Prinzessin spielten und es zu wahren Beifallsstürmen der über 15.000 Zuschauer kam. Saskia fühlte sich dem Druck und dem harten täglichen Eistanztraining mit über drei bis vier Stunden neben der Schule nicht mehr gewachsen – vor allem fehlte ihr schon seit Monaten die Motivation, diesen Höchstleistungssport mit allen Konsequenzen elfeinhalb Monate pro Jahr in Höchstform weiter durchzuziehen, und zwar ohne richtigen Urlaub, ohne einmal ausspannen zu können, ohne Zeit für Freunde, ohne verlängertes Wochenende, quasi im Trainingsdauerstress. Tim Giesen ist nun auf der Suche nach einer neuen Partnerin – ob er eine so tolle wie Saskia finden wird? ■